



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article187>

Center for global non-killing

- APRED FOR YOU / VOTRE APRED

- PARTNERS / PARTENAIRES

-

Date de mise en ligne : lundi 15 décembre 2014

Copyright © APRED - Tous droits réservés

[Centre for global non-killing](#). *The center for global non-killing gathers hundreds of scholars and practitioners from all over the world and accross all major disciplines to prepare and achieve life for all in a world that does kill anyone anymore. It has published amongst many books and studies our article Â« [non-militarisation and countries without armies](#) Â» in the book Â« Non-killing security and the State Â» in 2013 .*

Le « centre pour le Â« non-meurtre Â» (pour des sociétés qui ne tuent pas) » rassemble des centaines d'universitaires et de praticiens venant du monde entier et de toutes les disciplines afin de préparer et réaliser un monde qui ne tue plus personne. Le centre a publié en 2013 notre article Â« [non-militarisation and countries without armies](#) Â» (non-militarisation et les pays sans armée) dans le livre Â« Non-killing securtiy and the State Â» (Une sécurité qui ne tue pas et l'Etat).